



23.07.09, 22:33

Drucken

Belgien

Spektakulärer Ausbruch – Häftlinge fliehen mit Hubschrauber

In einem belgischen Gefängnis ist heute einem Häftlingstrio ein spektakulärer Ausbruch gelungen. Sie entkamen nach offiziellen Angaben mit Hilfe eines entführten Hubschraubers aus der Haftanstalt. Danach stahlen die Männer ein Auto und raubten eine Tankstelle aus.

Drei Strafgefangenen ist am Donnerstag in Belgien auf spektakuläre Weise die Flucht aus dem Gefängnis gelungen: Sie entkamen nach offiziellen Angaben mit Hilfe eines entführten Hubschraubers aus der Haftanstalt in Brügge. Medienberichten zufolge wurde das Trio anschließend in die Stadt Aalter geflogen, wo es einer Frau den schwarzen Mercedes stahl und eine Tankstelle ausraubte. Dann seien die Männer in Richtung Küste verschwunden.

Ein Sprecher des Justizministeriums sagte, bei dem Ausbruch sei niemand verletzt worden. Die Häftlinge seien auch nicht aus einem Hochsicherheitsgefängnis befreit worden. Gleichwohl ist nach Medienberichten einer der gefährlichsten belgischen Kriminellen unter den Geflohenen, der mehr als 16-mal wegen Gewaltverbrechen verurteilt worden war.

Die Nachrichtenagentur Belga meldete, einer der Komplizen der Ausbrecher, der den Hubschrauber ins Gefängnis geflogen habe, sei am Boden geblieben. Für ihn sei offenbar kein Platz im Helikopter gewesen. Belga hatte zunächst berichtet, vier Häftlingen sei die Flucht gelungen.

Es war im Übrigen nicht der erste Ausbruch dieser Art. 2007 wurden zwei Mal Gefangene mit Hilfe von Hubschraubern befreit.